
Mosciano  Sant’Angelo  (TE).  Ferito  un  rumeno  da  un  colpo  di
pistola
Verso le ore 09.50 circa di oggi 20.01.2011, un cittadino rumeno B.S.I, classe 1976, residente in Mosciano S.A., rottamaio,
mentre si trovava in casa per cause in corso di accertamento da parte dei militari della Compagnia CC. di Giulianova e del
Reparto Operativo CC. di  Teramo, è rimasto ferito all’addome da un colpo di pistola, allo stato asseritamene esploso
accidentalmente dallo stesso mentre armeggiava una pistola marca GLOCK cal. 9×21, rinvenuta sempre a suo dire nei
pressi di un cassonetto della spazzatura poco prima mentre cercava materiale da riciclare. L’uomo si trova ricoverato presso
l’Ospedale di  Teramo ove è stato sottoposto ad intervento chirurgico.  L’arma è stata sottoposta a sequestro per  gli
accertamenti tesi ad individuare la provenienza.

Tortoreto.  UNA  MEGA-DISCARICA  A  TORTORETO?  UNA  BOMBA
ECOLOGICA PER L’INTERO TERRITORIO
UNA MEGA-DISCARICA A TORTORETO?

UNA BOMBA ECOLOGICA PER L’INTERO TERRITORIO

Il Comitato “Salvaguardia Cittadini del Fondovalle Salinello” invita tutti i cittadini, i Consiglieri comunali, gli Amministratori
comunali e provinciali a prendere parte all’assemblea pubblica che si terrà venerdi 21 gennaio 2011, alle ore 20.30, presso
l’hotel “Val Salino”, in località Salino di Tortoreto.

Fino ad oggi i tortoretani sono stati tenuti all’oscuro riguardo al RISCHIO della riapertura e dell’ampliamento della discarica
di  Salinello:  i  cittadini  non  hanno  avuto  la  possibilità  di  intervenire  e  discutere  su  una  questione  che  condizionerà
pesantemente il loro futuro.

Sul nostro territorio potrebbe essere scaricata una vera BOMBA ECOLOGICA: la discarica attuale potrebbe diventare una
montagna di rifiuti di 25-30 metri di altezza.

I  residui  di  molti  rifiuti,  restano  attivi  per  oltre  30  anni  e,  attraverso  i  naturali  processi  di  decomposizione  anaerobica,
producono biogas e numerosi liquami (percolato) altamente contaminanti per il terreno e le falde acquifere:

NE SAREBBE GRAVEMENTE COLPITO L’INTERO TERRITORIO FINO AL MARE.

Discutiamone!

Comitato Salvaguardia Cittadini del Fondovalle Salinello

Teramo. PD: convegno la Marca Adriatica, il 4 febbraio 2011
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Teramo. PD: convegno la Marca Adriatica, il 4 febbraio 2011

Torano Nuovo paese del gusto: Sebastiano Stramenga compie 107
anni.

Torano  Nuovo  paese  del  gusto:  Sebastiano
Stramenga compie 107 anni.

Testimone di  eccezione del  paese del  gusto Sebastiano Stramenga,  classe 1904,   che il  20 gennaio ha spento 107
candeline.  Ultimo di sei figli, originario di Sant’Egidio ala Vibrata, Sebastiano è stato commerciante  ambulante di tessuti per
oltre 50 anni,  buna parte dei quali passati a svolgere la propria attività a bordo di un calesse trainato da cavalli.

Da oltre trent’anni vive a Torano Nuovo con la figlia Lidia,  il genero Nando e le nipoti Antonietta e Gabriella.

Sebastiano oltre a Lidia ha tre figli residenti in Canada da oltre quarant’anni.

Una vita, la sua,  vissuta all’insegna del lavoro,  degli affetti familiari e della buona alimentazione.

A fare gli auguri per i 107 anni, a nome di tutti i cittadini,    il Sindaco Dino Pepe  e il Presidente della Pro Loco  Filippo
Tamburrini che hanno consegnato al nonno di tutti i toranesi  una pergamena a ricordo.
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Teramo.  ASL:  “Stagione  invernale  e  sovraffollamento  dei  Pronto
Soccorso”
“Stagione invernale e sovraffollamento dei Pronto Soccorso”

D’inverno, più che nelle altre stagioni dell’anno, le strutture dei Pronto Soccorso si riempiono di utenti ammalati delle tipiche
patologie  influenzali.  Tutto  questo  è  normale,  perché  le  persone  sono  giustamente  preoccupate  per  la  propria  salute  e
percepiscono come urgente la propria condizione di malati.

Sta poi al Pronto Soccorso assegnare il codice di urgenza a seconda dei sintomi rilevati, e purtroppo accade spesso che le
sale d’attesa si riempiano di codici bianchi (quelli in cui non c’è nessuna urgenza di intervenire) e che i tempi per ottenere
assistenza diventino interminabili, tanto da far aumentare ansia e tensione a livelli parossistici.

E’  di  ieri  un   comunicato  stampa  ufficiale  dell’AAROI-EMAC  (Associazione  Anestesisti  Rianimatori  Ospedalieri  Italiani
Emergenza Area Critica) in cui si esprime preoccupazione per la questione appena descritta, anche e soprattutto in relazione
al continuo ridursi delle piante organiche: “Quest’anno però la situazione è ben più grave perché alla prevedibile maggiore
affluenza di utenti si aggiungono: gli organici ridotti all’osso per effetto del blocco del turnover e la chiusura di interi reparti
in seguito all’applicazione dei piani di rientro di alcune regioni”.

Senza contare, poi, che il modello organizzativo “ospedalocentrico” contribuisce ad una decisa lievitazione dei costi che
merita ogni attenzione e una decisa rivisitazione. E’ per questo, dice Giustino Varrassi, Direttore Generale della ASL di
Teramo che “la nostra Azienda ha in animo di ristrutturare la propria rete territoriale delle emergenze, in modo da rendere
più agevole l’accesso alle cure da parte dei cittadini e, nel contempo, diminuire i costi. E anche se l’idea di migliorare i
servizi riducendone i costi può sembrare un paradosso, io sono certo che si possa fare.”

Teramo, 20.1.2011

Teramo.  CGIL:  Sono  giorni  difficili  quelli  che  stanno  vivendo,  in
questi giorni, i precari del pubblico impiego e del settore privato.
Sono giorni difficili  quelli  che stanno vivendo, in questi  giorni,  i  precari  del pubblico impiego e del settore privato. Sono di
nuovo messi alle strette da un Governo che con la Legge 183/2010  – il famigerato “collegato lavoro” – dovranno decidere se
promuovere il ricorso contro gli attuali datori di lavoro per la eventuale illegittimità dei contratti scaduti prima del 24
novembre scorso e/o attualmente in corso, sapendo che forse, per questo motivo, non gli verrà rinnovato il contratto di
lavoro o scegliere se rinunciare a tutti i diritti e rivendicazioni per i contratti stipulati in passato.

Ancora  più  difficile  e  grave  è  la  situazione  dei  precari  della  ASL  il  cui  futuro  è  contrassegnato  da  un’unica  certezza:
l’incertezza.

E, infatti, i contratti precari saranno prorogati di un altro mese e poi, chissà…

Non ci sono dubbi che la ASL stia prendendo tempo per trovare soluzioni occupazionali stabili,  ma senza l’input della
Regione Abruzzo – che non arriva – non può decidere e in mancanza di ciò, gli ospedali teramani rischiano di chiudere.

L’immissione  di  nuovi  lavoratori  a  seguito  della  mobilità  interregionale  non  modificherà  nulla  specie  la  grave  carenza  di
personale. Se vengono licenziati i precari, si rischia di mettere in ginocchio tutti e quattro i presidi e non si potranno
garantire nemmeno i livelli essenziali assistenziali che per legge devono essere assicurati.

Si è chiesto di attivare la mobilità interna e la  ASL di Teramo ha risposto di non ritenerlo necessario e ha chiesto agli uffici
competenti di acquisire le richieste di mobilità e valutarne l’eventuale accoglimento.
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La scrivente chiede, invece, che venga pubblicato un avviso pubblico per permettere a tutti di partecipare alla mobilità
interna evitando così il rischio che l’accoglimento delle domande si basi su scelte clientelari.

Insieme alla FP CISL di Teramo, questa O.S. ha chiesto di convocare i sindacati per discutere dei vari problemi del personale:
le prospettive occupazionali dei precari, la mobilità interna, le progressioni di carriera, i coordinamenti, turni, straordinari e le
varie indennità.

Senza dimenticare di rivolgere al Direttore Generale gli interrogativi che non trovano una risposta: cosa intende fare rispetto
allo svuotamento dei reparti ad Atri e Giulianova e sulla privatizzazione di Sant’Omero.

Ad oggi, nessuna risposta.

A ben guardare, il dubbio che sorge è che si è sbagliato a non opporsi o sollevare legittime critiche rispetto a qualche
designazione;  probabilmente   il  Direttore  Generale  avrebbe  incontrato  i  sindacati,  così  come  quando  si  è  giustificato  con
l’Assessore Gatti.

Ci si augura che il Direttore Generale non prenda esempio dal governatore Chiodi che non concerta le strategie e le decisioni
che riguardano la sanità abruzzese e che intervenga urgentemente nei confronti della Regione per ottenere risposte certe in
merito alle problematiche del personale. La vicenda dell’ospedale di Guardiagrele dovrebbe averci insegnato che le riforme
se non sono concertate e condivise non portano a nessun risultato.

FP CGIL TERAMO

Montorio  al  Vomano  (TE).  Una  mostra  documentaria  per
omaggiare Francesco Marcacci  Dal  22 gennaio al  5  febbraio a
Montorio al Vomano (Te)
Una mostra documentaria per omaggiare Francesco Marcacci

Dal 22 gennaio al 5 febbraio a Montorio al Vomano (Te)

In occasione dei cinquant’anni dalla morte del maestro Francesco Marcacci, l’amministrazione comunale di Montorio al
Vomano (Te), con il  patrocinio della Regione Abruzzo, organizza una mostra documentata, curata dallo storico Egidio
Marinaro, “Omaggio a Francesco Marcacci”, che si terrà dal 22 gennaio al 5 febbraio nella sala conferenze del chiostro
degli Zoccolanti.

«Con immensa gioia ed orgoglio,  – spiega il  sindaco di Montorio, Alessandro Di Gimbattista  – l’Amministrazione
Comunale di  Monitorio  al  Vomano si  accinge a commemorare il  maestro Francesco Marcacci,  un grande musicista e
compositore al quale il nostro paese ha avuto l’onore di dare i natali nel 1884 e di cui ricorre nel 2010 il cinquantesimo
anniversario  della  scomparsa.  Per  ricordare  degnamente  la  figura,  le  opere  e  la  vita  del  nostro  illustre  concittadino,  –
continua – è stata realizzata una mostra documentaria che ci auspichiamo possa costituire un valido elemento di unione tra
le attività ed il fervido ingegno del maestro e le tradizioni locali a lui tanto care».

Nella  mostra  verranno esposte  molte  delle  foto  che  ritraggono il  maestro  in  alcuni  dei  momenti  più  significativi  della  sua
carriera,  oltre  che  agli  album confezionati  dallo  stesso  musicista  che  raccolgono  ritagli  di  giornali  sulla  sua  attività
concertistica, poi verranno mostrati gli scambi epistolari con alcuni dei suoi amici compositori, le locandine dei suoi concerti
e molti degli spartiti dei suoi componimenti musicali.

«Questo progetto, – aggiungono l’assessore alla cultura, Donato di Gabriele e l’assessore al turismo, Marco Citerei
– nasce proprio dall’intenzione di salvaguardare quel patrimonio non scritto, tanto caro ai montoriesi, che vede in questa
mostra il tentativo di “fermare” e “catturare” una delle figure più caratterizzanti, nel campo musicale, della nostra città». Poi
concludono facendo leva sull’importanza della memoria storica. «E’ un progetto che vuole far rivivere le sensazioni e le
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suggestioni del passato per non far disperdere la magia dei luoghi e delle tradizioni che da sempre caratterizzano il vissuto
montoriese».

Il  maestro Antonio Castagna,  direttore dell’Istituto musicale G.  Braga di  Teramo, prende poi  l’impegno di  realizzabile
“appena possibile”, dice, un concerto con le maggiori composizioni di Marcacci per onorare ulteriormente il musicista del
teramano.

Teramo. Avviso per la presentazione di candidature a componente
del  Consiglio  di  Indirizzo  della  Fondazione  Tercas,  in
rappresentanza  del  Comune  di  Teramo
giovedì 20 gennaio 2011

Avviso per la presentazione di candidature a componente del Consiglio di Indirizzo della Fondazione Tercas,  in
rappresentanza del Comune di Teramo

L’Avv.  Vincenzo De Nardis,  componente del  Consiglio di  Indirizzo della Fondazione Tercas – Cassa di  Risparmio della
Provincia  di  Teramo,  in  rappresentanza del  Comune di  Teramo,  il  23  aprile  prossimo cesserà  dalla  carica.  Pertanto,
l’Amministrazione Comunale deve effettuare la designazione di un nuovo componente in seno al medesimo organismo.

Chiunque fosse interessato, può presentare e/o far pervenire la propria candidatura accompagnata da curriculum e dalle
dichiarazioni di possesso dei requisiti soggettivi previsti nella deliberazione del Consiglio Comunale n. 9 del 30.07.2009 e
dagli artt. 7, 8, 10 e 13 dello Statuto della Fondazione Tercas.

LE DOMANDE DI CANDIDATURA VANNO RIVOLTE AL SINDACO E DEVONO PERVENIRE ALL’UFFICIO PROTOCOLLO
DEL COMUNE, SITO IN VIA DELLA BANCA, 2, ENTRO E NON OLTRE LE ORE 12:00 DEL 31 GENNAIO 2010.

Le candidature proposte, non vincolano il Sindaco nella designazione di competenza.

L’Avviso e la modulistica di riferimento, sono pubblicati all’Albo Pretorio e sul sito internet dell’ente: www.comune.teramo.it.

Chiarimenti ed informazioni, possono essere richiesti all’Ufficio di Segreteria Generale (tel. 0861/324256).

Pineto. Torna a Pineto la “Festa di Sant’Agnese” Domenica 23
gennaio la sesta edizione della manifestazione con 130 espositori
provenienti da ogni parte d’Italia
Torna a Pineto la “Festa di Sant’Agnese”

Domenica 23 gennaio la sesta edizione della manifestazione

con 130 espositori provenienti da ogni parte d’Italia

Saldi, occasioni, curiosità varie e degustazioni enogastronomiche sono gli ingredienti della “Fiera di Sant’Agnese”,
l’evento  promosso  dal  Comune  (assessorato  al  Commercio  e  alle  Manifestazioni)  e  organizzato  dall’Associazione
Pinetese Commercianti in collaborazione con l’Anva Confesercenti e Fiva Confcommercio  in programma per
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domenica 23 gennaio a Pineto.

Saranno  130  gli  espositori  provenienti  da  diverse  Regioni  italiane  che  animeranno  la  sesta  edizione  della
manifestazione che si svolgerà nell’arco dell’intera giornata nel centro della città.

Merce di ogni genere insieme all’artigiano italiano e internazionale saranno protagonisti dell’originale kermesse con uno
spazio riservato ai produttori enogastronomici e agroalimentari.

I visitatori potranno degustare il pecorino al tartufo e la ventricina di maiale dei Monti della Laga con il peperoncino piccante,
l’aglio rosso di Sulmona, il miele genuino, l’olio pregiato e il vino Doc delle colline teramane. Non mancheranno le caciotte, il
latte fresco e le ricotte, vere prelibatezze prodotte nelle pianure del Vomano da una qualificata azienda agricola atriana. I
buongustai potranno apprezzare specialità di altre Regioni come le famose olive pugliesi, i formaggi stagionati marchigiani, i
salumi tipici umbri come le salsicce di cinghiale. Il tutto sarà allietato dal tradizionale concerto itinerante della banda di
Casoli di Atri diretta dal prof. Gabriele Tallero. Per l’occasione i negozi avranno la facoltà dell’apertura festiva.

L’obiettivo da raggiungere è la ripetizione del grande successo di pubblico ottenuto nelle precedenti edizioni della fiera
con risvolti positivi per l’immagine turistica e l’economia di Pineto. L’auspicio è che le condizioni climatiche siano favorevoli
per il buon esito dell’iniziativa. In caso di maltempo la manifestazione sarà rinviata alla domenica successiva.

Teramo. QUARTETTO ENDELLION IN CONCERTO A TERAMO
QUARTETTO ENDELLION IN CONCERTO A TERAMO

Venerdì 21 gennaio alle ore 21 nella Sala Polifunzionale della Provincia di Teramo ” si esibirà il Quartetto Endellion per la
XXXII  Stagione  dei  Concerti  della  “Riccitelli.  La  formazione  vede  Andrew  Watkinson  e  Ralph  De  Souza  al  violino,  Garfield
Jackson alla viola e David Waterman al violoncello. In programma musiche di F.J.Haydn, R.Schumann e W.A.Mozart.

Ospite regolarmente delle più importanti stagioni concertistiche e  dei Festival internazionali (BBC London Proms, South
Bank Concert Series e Wigmore Hall), è periodicamente impegnato in  trasmissioni radio televisive. Nel 1996 l’Endellion ha
conseguito il  Royal Philharmonic Society Award come miglior ensemble da camera. Impegni di livello internazionale lo
vedono abitualmente protagonista nelle più importanti rassegne di musica da camera al mondo: Carnegie Hall, Avery Fisher
Hall, Kennedy Center Washington, Lincoln Center New York, Kimmel Center Philadelphia, Chicago Symphony Hall, Boston
Symphony Hall, San Francisco Symphony Hall, Marlboro Festival, Tanglewood Festival, Verbier Festival, Theatre du Champs
Elysees,  Berliner  Philharmoniker  Hall,  Royal  Concertgebouw Hall  Amsterdam,  Festival  di  Salisburgo.  Incide per  le  più
prestigiose case discografiche.

Attualmente il Quartetto Endellion ricopre la posizione di “Quartetto in Residenza”  all’Università di Cambridge a Londra.

Teramo, 20 gennaio 2011
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